



Asociación Andaluza por la Solidaridad y la Paz

Desde **ASPA** estamos organizando un encuentro entre diferentes colectivos para compartir experiencias y metodologías educativas para la transformación social aprovechando la visita del **Centro de investigación y capacitación en Ludopedagogía “La Mancha”**, de Uruguay.

La idea sería hacer un **TALLER DE LUDEPEDAGOGÍA**.

“La Ludopedagogía es una propuesta esencialmente de carácter político, en tanto su vocación principal es la de propiciar actitudes y acciones individuales y colectivas comprometidas con la transformación de la realidad; la modificación efectiva de las condiciones objetivas y subjetivas de la existencia humana, en procura del más íntegro desarrollo de las personas, con la satisfacción de todas sus necesidades fundamentales para el enriquecimiento de su calidad de vida y el pleno ejercicio de sus Derechos Humanos en un marco de profundo respeto a la diversidad y la sustentabilidad del ambiente”

Esta iniciativa forma parte de un Proyecto a nivel internacional:



E-Motive: Emoción, Movimiento, Innovación, Equidad, es una iniciativa que bajo el enfoque de aprendizaje de ida y vuelta entre organizaciones y movimientos sociales de diferentes países, tiene una vocación de transformación social y busca construir conjuntamente como sociedad civil, alternativas para un mundo más justo e igualitario. En su desarrollo existe un fuerte componente de intercambio de experiencias y conocimiento desde los principios de igualdad y responsabilidad compartida, así como de fortalecimiento de la conciencia sobre el carácter global e interdependiente de la ciudadanía.

Desde el año 2013, la [Coordinadora de ONG para el Desarrollo España](#) hace parte de dicho proyecto, fortaleciendo esta red de organizaciones de todo el mundo que busca soluciones innovadoras a problemas globales y locales.

ASPA, se suma a esta iniciativa en el año 2015, junto con Asociación Educativa Barbiana, CIC Batá e Interred y La Mancha desde Uruguay.

Todas nosotras con el objetivo de Enlazarnos, crear sinergias y construir en pro de la transformación social desde la Ludopedagogía.

El formato del encuentro sería una introducción a la ludopedagogía, tres horas de taller impartido por el colectivo “La Mancha”, y una hora para concluir e intercambiar impresiones y experiencias con las participantes del taller.



Asociación Andaluza por la Solidaridad y la Paz

TALLER - ENCUENTRO DE LUDOPEDAGOGÍA

Nº DE PLAZAS: 25 plazas

DURACIÓN: 4 h.

FECHA: 11 de Noviembre de 2015

HORA: 16:30 - 20:30 h.

LUGAR: Casa de la Juventud de Armilla. C/ Carlos Saavedra, nº 12.

PLAZO DE INSCRIPCIÓN: Hasta el 5 de Noviembre.

ENVIAR INSCRIPCIÓN AL CORREO ELECTRÓNICO: granada@aspa-andalucia.org